

Título: Evelyn Matthei, alcaldesa de la comuna de Providencia en la región Metropolitana, visitó nuevamente Atacama, ad portas a la segunda vuelta de la elección de Gobernador Regional, que se llevará a efecto este domingo 24 de noviembre, para entregar su apoyo al candidato Nicolás Noman, que enfrenta en d

EVELYN MATTHEI VISITA ATACAMA

PARA ENTREGAR SU RESPALDO A NICOLÁS NOMAN EN LA SEGUNDA VUELTA DE LA ELECCIÓN PARA GOBERNADOR REGIONAL

Evelyn Matthei, alcaldesa de la comuna de Providencia en la región Metropolitana, visitó nuevamente Atacama, ad portas a la segunda vuelta de la elección de Gobernador Regional, que se llevará a efecto este domingo 24 de noviembre, para entregar su apoyo al candidato Nicolás Noman, que enfrenta en dicha instancia decisiva al Gobernador en ejercicio, Miguel Vargas.

Al respecto, Matthei expresó:

“Tengo la impresión, y también cifras, que avalan que Nicolás (Noman) ha venido subiendo rápidamente, que ha ido consiguiendo el apoyo de mucha gente, de todos los sectores políticos, incluso de centro-izquierda, porque ven en él una oportunidad de que Atacama se desarrolle, lo he señalado varias veces, que me llama la atención, como está región que tiene tanto que ofrecer, tanta riqueza y recursos naturales, se vea igual como se veía 20 años atrás, eso no puede ser, he visto como se desarrolla Antofagasta, la Serena, Coquimbo,

las regiones contiguas, y me parece que además es muy injusto, esta debería ser una región donde debiera ser muy grato vivir, es un territorio que tiene fuentes de energía, tanto eólica, como naturalmente solar y termo solar, lo que permitiría por ejemplo, desaladoras, por ejemplo, pero acá están pagando caro por la energía, cualquier proyecto de inversión toma demasiado tiempo, hay autoridades que se oponen a ciertas inversiones, veo una cierta desesperanza en la región, que está azotada por una inmigración totalmente descontrolada, por la delincuencia y el crimen organizado, por tomas ilegales, es una región que en materia de salud está muy atrasada, y necesita una visión más moderna”.

“Cuando se ve que el Gobernador tiene un presupuesto de 100 millones de dólares todos los años, ahí es cuando se piensa ¿Qué se ha hecho?, por eso vengo a apoyar a Nicolás Noman con mucha convicción, porque veo en general, que en Chile vamos a tener que hacer un cambio muy grande respec-

to de como se están haciendo las cosas. Chile solía ser el país de Latinoamérica que más crecía, hoy nos estamos convirtiendo en el que menos crece, solíamos tener pleno empleo, hoy hay mucha cesantía y empleo informal, el tema de las listas de espera es una vergüenza, la cantidad de gente a la que ya se le vencieron sus garantías GES en salud, eso es ilegal. El crimen organizado se desarrolla mientras tanto nos enteramos que el subsecretario que estaba encargado de esto estaba más preocupado de pasarlo bien que de ejercer su cargo, así que hay mucho que hacer a nivel nacional, pero para que las cosas pasen se necesitan también autoridades regionales, que presenten proyectos, que tengan ideas, que vayan, que exija, que se muevan, y eso es Nicolás Noman, está claro que el actual Gobernador, no ha sido nada de eso”, cerró.

